
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO III 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00010            DEL  22/02/2023 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALE DI SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 

MUNICIPIO 3 DEL 25/01/2023 

 

L’anno duemilaventitre il giorno 22 del mese di febbraio, alle ore 10:05 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SCHINGARO DOTT. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 CARADONNA  Andrea SI  8 MAGRONE Sig. Giuseppe SI 

2 CARLI Sig. Umberto SI  9 MANZARI  Nicola SI 

3 CATALANO  Giuseppe SI  10 PANZA  Donato SI 

4 COLONNA Sig. Filippo NO  11 POLISENO Sig. Onofrio SI 



 

5 FRANCO  Stefano SI  12 QUARTO  Simona SI 

6 FRAPPAMPINA  Giuseppe SI  13 RICCARDI  Chiara SI 

7 GRAVINA Sig. Nicola SI  14 SCARAMUZZI  Angelo SI 

       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Francesco Catanese . 

 

Totale presenti: n. 13  su n. 14 consiglieri assegnati  

Assenti :  Filippo Colonna  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

Il Presidente, dott. Nicola Schingaro, sulla base dell’istruttoria condotta dagli 

Uffici Amministrativi del 3° Municipio, riferisce: 

Il Decreto legislativo n. 267/2000 (Testo unico delle leggi sull’Ordinamento degli Enti 

Locali), definisce il Comune ente rappresentativo della propria Comunità con autonomia statutaria 

e normativa; 

 

Il Comune di Bari, nel rispetto delle disposizioni legislative, ha istituito i Municipi  di 

decentramento, disciplinandone organizzazione e funzioni con apposito regolamento; 

 

Con propria deliberazione n. 5 del 24 marzo 2014, il Consiglio Comunale ha approvato il 

vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi; 

 

L’art. 52 del succitato Regolamento prevede che il Consiglio del Municipio approvi il verbale 

della seduta precedente; 

 

RITENUTO, quindi, di approvare il verbale della seduta del Consiglio Municipale del 

25/01/2023. 

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

UDITA la relazione del Presidente; 

 

VISTO l’art. 52 del vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei 

Municipi; 

 

PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione, ai sensi dell’art. 49 del D.lgs. n. 

267/2000, si è espresso parere favorevole in ordine alla sola regolarità tecnica e si è omesso il 

parere in ordine alla regolarità contabile in virtù della natura della proposta; 



 

 

D E L I B E R A 

APPROVARE, per i motivi in narrativa specificati, il verbale della seduta del Consiglio 

Municipale del 25/01/2023. 



 

APPROVATA ALL’UNANIMITA’ DEI PRESENTI 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 17/02/2023 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Francesco Catanese) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Municipio 3 

San Paolo- Stanic- Marconi- San Girolamo- 

Fresca- Villaggio del Lavoratore 

    

Consiglio municipale  

 

 

25 gennaio 2023 

 

 

 

       Svolgimento su audioregistrazione eseguito a cura della 

        Covel Group S.r.l. 
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(Audio disturbato) 

Direttore 

Sono presenti 12 Consiglieri. Prego Presidente per 

(incomprensibile). 

 

Presidente 

Buongiorno a tutti. A tal punto, vi faccio vedere il 

verbale del 28 novembre 2022. 

 

Segretario 

Caradonna Andrea, favorevole. 

Carli Umberto, favorevole. 

Catalano Giuseppe, favorevole. 

Colonna Filippo Stefano, sfavorevole. 

Gravina Nicola, favorevole. 

Magrone Giuseppe, favorevole. 

Manzari Nicola, favorevole. 

Panza Donato, favorevole. 

Poliseno Onofrio, favorevole. 

Quarto Simona, favorevole. 

Riccardi Chiara, favorevole. 

Scaramuzzi Angelo, favorevole. 

Presidente, favorevole. 
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Viene approvato con 13 voti. 

 

Presidente 

Adesso approviamo il verbale della seduta del 9 gennaio 

2023. 

 

Segretario 

Caradonna Andrea, favorevole. 

Carli Umberto, favorevole. 

Catalano Giuseppe, favorevole. 

Colonna Filippo Stefano, sfavorevole. 

Gravina Nicola, favorevole. 

Magrone Giuseppe, favorevole. 

Manzari Nicola, favorevole. 

Panza Donato, favorevole. 

Poliseno Onofrio, favorevole. 

Quarto Simona, favorevole. 

Riccardi Chiara, favorevole. 

Scaramuzzi Angelo, favorevole. 

Presidente, favorevole. 

 

Approvato con 13 voti favorevoli. 

 

Presidente 

Adesso ci sono le comunicazioni, non sono se ci sono 

comunicazioni tra voi, posso farne una di carattere 
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generale che interessa tutto il Municipio. Allora, questa 

mattina (incomprensibile), mi ha chiamato il Vicesindaco 

Eugenio Di Sciascio, dopo una interlocuzione fatta tempo 

addietro, prima ancora dell’uscita a mezzo stampa del 

Movimento 5 Stelle, lo sanno in Commissione, lo sanno 

tutti. Si era avviata una interlocuzione profonda, peraltro 

una delle interlocuzioni è stata fatta proprio all’interno, 

seconda Commissione, ancor prima che uscisse l’articolo a 

firma dei 5 Stelle, diciamo del Municipio 3 e anche quello 

del Consigliere Comunale, se non ricordo male 

(incomprensibile). Allora, io avevo parlato chiaro, anche 

sollecitato più volte dal Vicepresidente Colonna, 

(incomprensibile),a titolo informatico mi chiedeva di 

insistere con Eugenio Di Sciascio, per provare a risolvere 

il problema che si era venuto a creare. Io sono stato 

chiaro, (incomprensibile) la proposta dei 5 Stelle 

(incomprensibile), quindi sono stato pressante 

(incomprensibile)perché proprio al Sindaco di non lasciarci 

da soli, perché poi ci sono dei quartieri che, 

geograficamente sono più vicini al centro, per cui può 

esserci meno disagio ad andare (incomprensibile), mi 

riferisco a (incomprensibile), ma soprattutto per la 

popolazione di questo quartiere è un disagio enorme dovere 

andare. Quindi mi ha chiamato questa mattina, comunicandomi 

che ha risolto in qualche modo, vi staccherà due vigili 

urbani, e li formerà per due settimane. Quindi nonché una 
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quindicina di giorni, questi due vigili urbani, faranno qui 

il servizio della (incomprensibile). C’è una situazione 

diciamo strutturata, è stata trovata questa soluzione. 

Questo per dire che ovviamente chiacchiere, uno va sulla 

stampa, solleva, però c’è stato un impegno in questo 

Municipio, per portare a casa il risultato, probabilmente 

diciamo, io ho letto il post del Consigliere Catalano, non 

voglio fare polemica, cioè nel senso non è l’articolo, 

l’articolo era di sollevare un problema, quindi può andare 

anche bene. Però il contenuto del post era questo, del 

nostro articolo, come diciamo in denuncia contro la 

decisione della (incomprensibile), ecco a voi la nostra 

intervista, che è venuta la decisione dell’Amministrazione 

Comunale di (incomprensibile)nostro Municipio. Guarda io 

non voglio difendere nessuno, però non c’è stata mai la 

decisione da parte dell’Amministrazione Comunale, che non 

siamo noi, noi siamo con quella Municipale, però voglio 

dire pubblicamente che non c’è stata mai la volontà di 

chiudere questa (incomprensibile), è stato concesso un 

diritto ai dipendenti, che hanno chiesto di 

(incomprensibile) la cittadinanza, insomma andava spiegato 

anche questo.  

Detto questo, la buona notizia è che, io mi auguro che 

davvero nella quindicina di giorni potremmo avere di nuovo  

funzionale il servizio dell’anagrafe, presso questa sede. 
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Prego le altre comunicazioni, era solo per 

(incomprensibile). 

 

Intervento 

Giusto per rispondere (incomprensibile), è chiamato in 

causa, succede che (incomprensibile) Movimento 5 Stelle. 

Ovviamente noi ringraziamo il Vicesindaco Di Sciascio e i 

presenti per questo risultato, questo significa poi uno si 

impegna e i risultati si ottengono. Quindi per questo, ci 

sentiamo di ringraziarla a lei e al Vicesindaco Di 

Sciascio. 

 

Consigliere Magrone Giuseppe 

Grazie. Buongiorno a tutti, colgo l’occasione di questo 

Consiglio Municipale, per porgere i miei complimenti al 

Presidente Schingaro, per l’evento che ha organizzato 

sabato 21 presso (incomprensibile)sul tema relativo alle 

(incomprensibile), straordinaria è stata la sua capacità di 

avere riunito nello stesso giorno tutti i personaggi qui 

presenti, tra cui quelli della politica, personaggi di 

rilievo, (incomprensibile)che incontravo tutti i giorni 

alla proloco comprovati e delodevoli. Ma la cosa più comune 

è stata mettere al centro i giovani, che hanno avuto 

occasione di potersi confrontare il tutto e per tutto 

(incomprensibile), complimenti.  

 



Municipio 3 San Paolo, Stanic, Marconi, San Girolamo, Fesca, Villaggio del Lavoratore  seduta consiliare 25 gennaio 2023 

 
 

Covel Group S.r.l. - Potenza   Pagina 7 

Presidente 

Grazie Magrone. Prego Caradonna. 

 

Consigliere Caradonna Andrea. 

Mi associo a Giuseppe Magrone. Presidente, buongiorno a 

tutti, buongiorno Direttore, buongiorno Consiglieri. Come 

Consigliere principale del Partito Democratico, vi porto 

qui in Consiglio, ciò che ho avuto modo di comunicare, 

anche alla cittadinanza alcuni giorni fa. Parlo del 

(incomprensibile)risultato raggiunto in merito al 

(incomprensibile)legato alla viabilità e alla sicurezza 

delle strade, che (incomprensibile), essi riguardano la 

messa in sicurezza di marciapiedi, di ripristino del manto 

stradale (incomprensibile)in particolar modo da dei 

(incomprensibile) da tempo fuoriusciti in superficie. Nel 

corso del tempo, sopralluoghi con bonifici tecnici 

dall’Amministrazione Comunale, gli interventi che ho avuto 

modo di fare in alcuni Consigli Municipali, così come nella 

Commissione dei Lavori Pubblici di cui faccio parte, e 

sulla stampa, e le continue interlocuzioni con 

l’Amministrazione Comunale, che i recenti fatti hanno 

portato all’approvazione di una delibera, da parte di 

quest’ultima, che prevede la realizzazione di interventi 

(incomprensibile). Tra i principali problemi, su questa 

(incomprensibile) di San Paolo, questi risultati i 

residente dell’area li aspettavano da tempo, e per quanto 
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riguarda questa (incomprensibile), sono davvero contento ed 

orgoglioso di avere contribuito veramente a risolvere tanti 

problemi per (incomprensibile). Ringrazio tutti coloro, che 

si (incomprensibile)in particolar modo il Presidente Nicola 

Schingaro per il suo costante supporto. Grazie Consigliere 

Andrea Caradonna. 

 

Presidente  

Grazie Caradonna, quali sono le altre comunicazioni. 

 

Consigliere Caradonna Andrea 

Buongiorno Presidente. Anch’io voglio ricordare il mio 

messaggio di apprezzamento, Presidente, dell’incontro di 

sabato, per le sue grandi (incomprensibile)la politica deve 

essere (incomprensibile). Sono temi importanti, il 

coinvolgimento dei giovani nelle prossime generazioni, è un 

impegno comune, scegliere (incomprensibile) era impegnato 

sul territorio. Tra l’altro perché manca in sicurezza in 

generale un clima a cui noi teniamo molto. Quindi un vivo 

apprezzamento, visto che il coinvolgimento dei giovani 

importantissimo. Una sola comunicazione, io mi permetto, vi 

chiedo il massimo impegno, abbiamo fatto un lavoro di 

Commissione, ci sono anche degli impegni a breve degli 

incontri con gli organi di competenza di questa materia, 

l’Assessore Petruzzelli, il Presidente  (incomprensibile), 

però su questo tema, caro Presidente, ci sono diverse fasi, 
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anche di una certa gravità. Vanno affrontate in maniera 

tempestiva, siamo in un periodo di freddo, possiamo solo 

immaginare che cosa potrebbe comportare questa situazione, 

nei brevi mesi della primavera e l’estate. 

(incomprensibile)solo per fare uno dei pochi esempi e poi 

concludo, con angolo via Pacifico Mazzoni, è stato scena, è 

stato un luogo di sosta di rifiuti per alcuni giorni. Non è 

possibile, solo stamattina è stata rimossa, non vogliamo 

non sto facendo un’accusa diretta a qualcuno, ma è un dato 

di fatto oggettivo. Ci sono altri problemi fiscali, ci sono 

problemi anche (incomprensibile)che vanno a intaccare 

fortemente l’ambiente, abbiamo delle discariche anche 

presso lo stadio della Vittoria e si sono accentuate altre, 

nel quartiere di san Girolomo, (incomprensibile) chiedevo 

un impegno e lo ribadisco la richiesta, un impegno più 

forte caro Presidente, affinchè si possa tutelare la salute 

pubblica e l’ambiente della nostra città del nostro 

Municipio. (incomprensibile)una scarsa uno scarso 

intervento, quindi su quel quartiere, chiamiamolo quartiere 

(incomprensibile)facente parte del quartiere Marconi, serve 

una presenza maggiore degli operatori su tutto il 

territorio. Quindi su questa tematica, la invito 

formalmente, perchè come partito a intervenire con il 

massimo impegno. Grazie. 
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Intervento 

Aggiungo che questa mattina(incomprensibile) mi ha mandato 

delle foto (incomprensibile), Vicepresidenza le chiamate a 

cui bisogna assolutamente le dovute pressioni, 

all’Assessorato all’Ambiente (incomprensibile) e 

quant’altro. Ci sono altre (incomprensibile). 

 

Intervento 

Buongiorno a tutti, io volevo portare l’attenzione 

(incomprensibile), essendo possessore di un cane, purtroppo 

ci sono vari cittadini, che portano il cane senza 

guinzaglio. Io ho un cane di grossa mole, e parecchie volte 

il mio cane, nonostante lo portassi al guinzaglio, è stato 

attaccato diverse volte da altri cani da altri proprietari, 

che portano il cane sguinzagliato. Io a (incomprensibile) 

di Commissione, non so se li posso citare, la Polizia 

Locale, (incomprensibile)c’è stata una (incomprensibile). 

Siccome è capitato a me in prima persona, però ho sempre 

avuto diverse discussioni con proprietari di cani perché è 

successo che il mio cane al guinzaglio, è stato attaccato 

da un cane e il mio cane ha staccato un orecchio a un altro 

cane. Siccome, i proprietari di cani devono capire che il 

cane (incomprensibile)guinzaglio e con la museruola, 

scusate. Quindi io vorrei che lei solleciti, perché mi è 

capitato di dire (incomprensibile)forze delle Forze 

dell’Ordine, che sono passati e hanno visto dei cani di 
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grossa taglia, sguinzagliati e non (incomprensibile) 

particolare del cane, e dire per favore siccome 

(incomprensibile)questo è uno spazio pubblico, può tenere 

il cane al guinzaglio? Io le dico se può sollecitare la 

Polizia Locale. Grazie. 

 

Presidente 

Assolutamente sì (incomprensibile). Prego 

(incomprensibile). 

 

Segretario 

Grazie Presidente. (incomprensibile) Movimento 5 Stelle,  

premettendo che, la competenza e ciò che sto per chiedere 

non è (incomprensibile)però è un servizio fondamentale per 

la cittadinanza, volevo chiedere se può  

(incomprensibile)con gli organi di competenza, per quanto 

riguarda la sospensione temporanea del centro vaccinazioni 

al quartiere San Paolo. Sappiamo che, sono in corso dei 

lavori di ristrutturazione già da mesi, però vorremmo 

capire, tutta la cittadinanza ce lo chiede, fino a quando 

resterà chiuso, fino a quando, insomma,  resterà chiuso, 

fino a quando i residenti saranno costretti a raggiungere 

il san Pio, per poter vaccinarsi, perchè i disagi ci sono 

per chi non l’auto, le zone non sono ben collegate.  
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Presidente 

Ha continuato a dire, quando verranno ultimati i lavori, 

sia ben chiaro che c’è questo ritardo, il servizio non è 

sospeso, tutti sono stati costretti ad andare 

(incomprensibile), dove si faceva prima. 

 

Intervento 

(incomprensibile). 

 

Presidente 

Questa è una questione logistica.  

 

Intervento 

Competenza (incomprensibile). 

 

Segretario 

Lo sportello (incomprensibile) san Paolo. 

 

Intervento 

E’ una questione logistica, per questa decisione bisogna, 

però al netto di questo (incomprensibile). 

 

Segretario 

Anche il fatto stesso, diciamo, i tempi sono giusti.  

(incomprensibile)Presidente, se i (incoprensibile)  
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dovessero essere molti più estesi, magari proporre uno 

sportello all’ospedale San Paolo. 

 

Intervento 

Se posso volevo, in riferimento da quanto è emerso dal 

Consigliere Scaramuzzi, e da quando è emersa la sua 

comunicazione, volevo comunicare che (incomprensibile)ci 

incontreremo (incomprensibile)per discutere queste nostre 

problematiche, poiché in Commissione giornalmente trattiamo 

(incomprensibile)che siamo riusciti ad avere questa 

interlocuzione, che verrà fatta presso la sala della 

seconda Commissione il 2 febbraio. Avremo modo di esternare 

le problematiche, dando anche dei suggerimenti. 

 

Intervento 

L’ho spiegato, aggiungo che all’intervento parteciperà il 

Presidente Paolo Bartoli, e il Direttore. La Commissione ha 

invitato anche l’Assessore all’Ambiente, per porre rimedio 

a delle questioni, che comunque le responsabilità sì è 

vero, saranno anche positive dalla parte amministrativa 

delle partecipate, però noi dobbiamo cercare 

(incomprensibile)di sensibilizzare i cittadini al rispetto 

delle regole del porta a porta, perché sono stati citati 

(incomprensibile). Io mi permetto di evidenziare che, tali 

situazioni si evincono dove vige l’ignoranza, perché se non 

c’è collaborazione da parte dei cittadini, non riusciremo 
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mai a risolvere questo problema, quindi se 

(incomprensibile)oggi c’è la raccolta del vetro, io debbo 

trovare (incomprensibile)le postazioni solo vetro se io 

trovo rifiuti di un altro genere, non  vengono raccolti e, 

tutto questo poi si ripercuote sul (incomprensibile) della 

settimana, quindi si è costretti oggi, (incomprensibile)la 

polizia, perché oggi ce la raccolta del materiale non 

indifferenziato, però se noi domani torniamo con i 

(incomprensibile), sono sempre gli stessi. Quindi il loro 

(incomprensibile) pregare tanto, rispetto alle regole del 

pota a porta e l’ambiente (incomprensibile)discarica, 

magari sarebbe opportuno, in un prossimo futuro 

(incomprensibile)un incontro con la cittadinanza, con gli 

enti preposti,  affinchè possiamo illustrare al meglio come 

funziona il porta a porta e non dare la responsabilità ad 

altri, quando le responsabilità sono loro in premessa. Mi 

volevo complimentare anch’io con l’iniziativa tenutasi 

presso casa. E’ inutile che (incomprensibile)Presidente 

(incomprensibile) progetti di estendere questo progetto, 

queste due iniziative, è andato a realizzare  all’interno 

delle scuole e del Terzo Municipio, magari non invitando 

gli stessi personaggi, ma riferimenti agli enti 

istituzionali e delle Forze dell’Ordine, per cercare di 

trasmettere quei messaggi alla futura generazione  al 

rispetto delle regole. Quello che è emerso in 

quell’incontro nelle case culture, la responsabilità 
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(incomprensibile), che è quella cosa che 

(incomprensibile)perché oggi poi ci si lamenta, però poi 

effettivamente la stessa cittadinanza, con una buona parte 

in grandissima maggioranza, (incomprensibile). Noi in 

Commissione abbiamo una serie di argomenti, non voglio 

rientrare nel merito, per evitare inutili polemiche. Però 

le chiedo, che tutte quelle che sono informazioni, 

comunicazioni, sopralluoghi o contatto a 360 gradi, ben 

vengano in Commissione e non puoi sapere magari in netto 

ritardo, o per casualità o anche aggiunga, affinchè tutte 

le informazioni giungano in Commissione. Grazie. 

 

Presidente 

Prego. 

 

Consigliere Quarto Simona 

Sì grazie. Volevo solo lanciare al Presidente del Consiglio 

della Seconda Commissione, questo invito per quanto 

riguarda la convocazione del Presidente del 

(incomprensibile) dei direttori del (incomprensibile). 

Voglio fare una domanda al Presidente, visto che la 

tematica (incomprensibile) la nostra Commissione, magari 

potrà essere consultata per, (incomprensibile). Grazie. 

 

Intervento 

Non c’è la possibilità, c’è l’abbiamo in (incompresibile). 
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Consigliere Carli Umberto 

Prego, prendo atto (incomprensibile), Consigliere Umberto 

Carli,  siccome è stata data molte volte (incomprensibile) 

di un Consiglio, anche addirittura alla presenza 

dell’Assessore Galasso e il Consigliere Caradonna, ogni 

qualvolta che ha fatto la dichiarazione, ha ammesso 

(incomprensibile). Io adesso vorrei fare una domanda al 

Presidente di Commissione, ma la Commissione Lavori 

Pubblici, avevano mai rilasciato delle dichiarazioni sulle 

(incomprensibile) in questione. 

 

Intervento 

Il Consigliere Catalano doveva essere informato su quelli 

che sono i lavori che giornalmente si svolgeranno in 

Commissione, ovviamente offrono nel dettaglio specifico, di 

quella che è la via in oggetto, l’abbiamo trattato ma 

superficialmente, poiché trattandosi di lavoro da 

urbanizzare, si è mantenuto un discorso un po’ più ampio, 

facendo un elenco di chi (incomprensibile). 

 

Intervento 

Posso dire una cosa. Sono questioni che, mi è capitato 

parecchie volte di assistere ai lavori di Commissione, e 

questo (incomprensibile), aventi ad oggetto 

(incomprensibile). Ora io voglio rispondere al Segretatio, 

dicendo che, per quel che riguarda questa Presidenza, 



Municipio 3 San Paolo, Stanic, Marconi, San Girolamo, Fesca, Villaggio del Lavoratore  seduta consiliare 25 gennaio 2023 

 
 

Covel Group S.r.l. - Potenza   Pagina 17 

sarebbe stato bello la massima trasparenza. Ora però 

nonostante tutto, è capitato io per primo, quindi diciamo 

che fermorestando che queste sono cose che si possono 

risolvere (incomprensibile). Dopodichè questo non significa 

che, il problema non sia stato risolto né che non si debba 

risolvere. Non credo che sia questa la sede opportuna per 

risolvere la questione. (incomprensibile)i panni sporchi si 

lavano in famiglia, però secondo qualcuno qui si va a 

mettere il dito nella piaga, poi si è costretti a 

(incomprensibile)io potrei dire tante di quelle cose, 

evito, per dire che non c’è l’impegno. E’ stata posta una 

domanda al Presidente di Commissione, nella quale si chiede 

se è previsto o meno (incomprensibile). Lo spiego meglio, 

quello che (incomprensibile), a disposizione della 

Commissione. Grazie. (incomprensibile). 

 

Intervento 

(incomprensibile) stato di emergenza, è quella che è un po’ 

una distruzione meno serrata, volevo chiedere vorrei 

ritornare nelle stanze Consiliari (incomprensibile), a 

disposizione della Commissione.(incomprensibile). 

 

Presidente 

Possiamo passare alla discussione (incomprensibile)la prima 

riguarda la (incomprensibile) delle scuole. 

(incomprensibile)con nota 59/73 del 9 gennaio 2023, 
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(incomprensibile), la proposta di deliberazione consiliare 

(incomprensibile)Legge Regionale 56/1980 (incomprensibile) 

della lottizzazione del suolo sito in località San 

Girolamo, identificato nel catasto alla sezione A FG8 

particella (incomprensibile). E’stata sottoposta all’esame 

della seconda Commissione, (incomprensibile) che il 10 

gennaio 2023 (incomprensibile). Ritenuto di esprimere il 

parere (incomprensibile), questo Consiglio Municipale,  

vista la proposta (incomprensibile)1980, visto il verbale 

della Seconda Commissione di questo Municipio del 10 

gennaio 2023 e l’art. 55 del Regolamento…, come al solito 

prendiamo atto di questa proposta di deliberazione ai sensi 

dello stesso (incomprensibile) perché si tratta di atto 

istruttorio. Possiamo votare. 

 

Segretario 

Caradonna Andrea, favorevole. 

Carli Umberto, favorevole. 

Catalano Giuseppe, favorevole. 

Colonna Filippo Stefano, sfavorevole. 

Gravina Nicola, favorevole. 

Magrone Giuseppe, favorevole. 

Manzari Nicola, astenuto. 

Panza Donato, favorevole. 

Poliseno Onofrio, favorevole. 

Quarto Simona, astenuta. 
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Riccardi Chiara, astenuta. 

Scaramuzzi Angelo, astenuto. 

Presidente, favorevole. 

Approvato con 8 voti favorevoli. 

 

Passiamo all’immediata eseguibilità. 

Caradonna Andrea, favorevole. 

Carli Umberto, favorevole. 

Catalano Giuseppe, astenuto. 

Colonna Filippo Stefano, sfavorevole. 

Gravina Nicola, favorevole. 

Magrone Giuseppe, favorevole. 

Manzari Nicola, astenuto. 

Panza Donato, favorevole. 

Poliseno Onofrio, favorevole. 

Quarto Simona, astenuta. 

Riccardi Chiara, astenuta. 

Scaramuzzi Angelo, astenuto. 

Presidente, favorevole. 

Come prima. 

 

Presidente 

Bene, a questo punto (incomprensibile) Consigliere 

Scaramuzzi nella seconda Commissione, è diventato un lavoro 

di Commissione, (incomprensibile) la richiesta 

l’Amministrazione Comunale ha effettuato studi di fattività 
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su una particella del nostro territorio.  La Commissione 

Principale permanente del (incomprensibile) 13 gennaio 

(incomprensibile)come risolvere le problematiche nell’area 

di viale Lazio 5, ovvero in prossimità dell’Ufficio 

Comunale, che ospita l’Ufficio Postale A19 da sottoporre 

(incomprensibile), lo studio di fattibilità riguarda 

(incomprensibile) attraverso la regolamentazione di 

parcheggi, viabilità, deflusso di acqua piovana, 

abbattimenti delle barriere architettoniche, individuazione 

di posti auto per disabili. Nello specifico, chiediamo il 

rifacimento del manto stradale, segnaletica orizzontale e 

verticale (incomprensibile), definizione di posti auto 

anche per disabili, risoluzione della problematica degli 

allagamenti, prevedendo un sistema di canalizzazione del 

flusso delle acque piovane; riqualificazione a verde delle 

aree attigue all’immobile comunale, sito in viale Lazio, se 

non ricordo male (incomprensibile),versante che scende 

verso (incomprensibile)almeno per quello, attiguo 

(incomprensibile). Ritenuto di sottoporre alla Commissione 

(incomprensibile)evidenziate, per lo studio delle 

progettualità costruttive, per rivalorizzazione, unita 

questa relazione (incomprensibile) verbale della Seconda 

Commissione Permanente Municipale del 13 gennaio, dell’art. 

55 del vigente regolamento Amministrativo e sempre 

prendendo atto che questa proposta ai sensi del 55, non è 

sottoposta ai pareri agli art. 49 e 152 del 267 del 2000, 
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perché si tratta di atto istruttorio, la proponiamo e la 

votiamo.  

 

Intervento 

Se posso fare una dichiarazione di voto. 

 

Presidente 

Assolutamente sì. 

 

Consigliere Panza Donato 

Sono favorevole allo studio di fattibilità. Volevo 

complimentarmi con (incomprensibile), per l’impegno e la 

costanza che giornalmente riversa nei lavori. 

(incomprensibile) dimostrano quelle che sono criticità, che 

sul territorio si verificano. 

 

Presidente 

Ci sono altre dichiarazioni di voto a riguardo? Possiamo 

votare. 

 

Segretario 

Caradonna Andrea, favorevole. 

Carli Umberto, favorevole. 

Catalano Giuseppe, favorevole. 

Colonna Filippo Stefano, favorevole. 

Gravina Nicola, favorevole. 
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Magrone Giuseppe, favorevole. 

Manzari Nicola, astenuto. 

Panza Donato, favorevole. 

Poliseno Onofrio, favorevole. 

Quarto Simona, astenuta. 

Riccardi Chiara, favorevole. 

Scaramuzzi Angelo, favorevole. 

Presidente, favorevole. 

Approvato con 11 voti favorevoli. 

 

Passiamo all’immediata eseguibilità. 

Caradonna Andrea, favorevole. 

Carli Umberto, favorevole. 

Catalano Giuseppe, favorevole. 

Colonna Filippo Stefano, favorevole. 

Gravina Nicola, favorevole. 

Magrone Giuseppe, favorevole. 

Manzari Nicola, astenuto. 

Panza Donato, favorevole. 

Poliseno Onofrio, favorevole. 

Quarto Simona, astenuta. 

Riccardi Chiara, favorevole. 

Scaramuzzi Angelo, favorevole. 

Presidente, favorevole. 

Approvata con 11 voti favorevoli. 
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Presidente  

Se non ci sono altri argomenti in discussione, alle ore 

11:16 dichiaro sciolta l’assemblea.  

 

Alle ore 11:16 viene dichiarata chiusa la seduta di 

Consiglio municipale del giorno 25 gennaio 2023. 

 



Presidente 

Buongiorno a tutti. Passiamo subito al primo punto anche 

perché oggi sono tanti i punti, sono 9, quindi partirei subito 

con l’approvazione del verbale della seduta di Consiglio del 

25 gennaio. Prego Regina.  

Favorevole, favorevole, favorevole, favorevole, favorevole, 

favorevole, favorevole, favorevole, favorevole, favorevole, 

favorevole, favorevole, favorevole, favorevole. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

 Nicola Schingaro 

 IL DIRIGENTE 

Francesco Catanese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

22/02/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 22/02/2023 

 Il Direttore di Municipio 

Francesco Catanese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 22/02/2023 al 08/03/2023. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  
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pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 
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